



Pièces	3 Pièces
Référence	1349
Prix	742 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre dans une résidence de standing avec gardien au sein du quartier recherché de la basse californie proche de toutes commodités (commerces et bus), proche de la plage du moure rouge. Nous vous proposons un appartement 3p de 73m2 au 5ème et dernier étage. Appartement traversant est/sud-ouest, une entré, un salon donnant sur une terrasse vue mer de 13m2. Une cuisine indépendante avec loggia de 9m2, une chambre donnant Côté sud-ouest et une chambre Côté est avec vue sur le cap d'antibes. Une salle de douche et un toilette séparé. Un parking privatif en s/sol, un parking privatif en ...

For sale in a prestigious residence with caretaker in the sought-after area of lower california close to all amenities (shops and buses), near the moure rouge beach. We offer you a 73m2 3-room apartment on the 5th and top floor. East/southwest facing apartment, comprising an entrance hall, a living room opening onto a 13m2 sea-view terrace. An independent kitchen with a 9m2 loggia, a bedroom facing southwest and a bedroom facing east with views of cap d'antibes. A shower room and a separate toilet. A private underground parking space, a private outdoor parking space, and a cellar complete ...

ROSSI CROISETTE

81 bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

